

## **Auftritt der Jugendkapelle Grafenberg und Riederich beim Dorffest in Grafenberg**

Am Sonntag, den 24.07.2016 hatte die Jugendkapelle Grafenberg und Riederich ihren letzten Auftritt vor der Sommerpause. Bei hohen Temperaturen und herrlichem Sommerwetter betrat um kurz vor 17:00 Uhr die Kapelle die Bühne auf dem Schotterparkplatz vor der Rienz Bühnhalle um pünktlich den Dorfabend einzuleiten. Das Publikum war bester Laune und so machte es besonders viel Spaß Stücke wie die „Cimarron Ouverture“, „Black forest Fantasy“ oder „Tarzan“ zu spielen. Jugenddirigent Michael Pfänder gab in bewährter Weise den Takt an und die Musikerinnen und Musiker führten eigenständig durch das umfangreiche Programm.

Die nächsten Auftritte der JuKa sind

- 17.09. Jubiläumsabend „90 Jahre MV Grafenberg“
- 25.09. Schlachtplattenessen des Spielmannszug der Feuerwehr in Metzingen/Kelter
- 08.10. „Flashing Winds“ im Turm der Musikhochschule Stuttgart

Die Jugendkapelle verabschiedet sich nun in die Sommerferien und wünscht allen einen erholsamen Urlaub, viel Spaß und Freude mit Freunden, Bekannten und Familie.